

MANICHINI STORE

Per Informazioni contattare il servizio clienti MANICHINI STORE, rivenditore autorizzato



MANICHINI STORE_by Lepy & Lepy srl - Via Carlo Marx 140/A - 41012 Carpi (MO)
Tel. 059/641881 - Fax 059/621977

info@manichinistore.it

Uffici e Showroom aperti dal lunedì al venerdì 9.30 – 12.30_14.30-18.30

c a m e l e o n



CAMELEON - La collection Cameleon a été conçue pour vous permettre de changer le maquillage de vos mannequins grâce à un système de bouches et d'yeux interchangeables.

Cette collection innovante et audacieuse a été développée à l'aide des dernières technologies 3D pour plus de précision et de réalisme.

Les bouches sont proposées avec une vaste palette de couleurs, et les yeux agrémentés par un large choix de cils. Ces accessoires vous permettront de métamorphoser très facilement le look de vos mannequins pour l'adapter à toutes les occasions.

CAMELEON - The Cameleon collection was conceived to enable you to change the makeup of your mannequins with sets of interchangeable lips and eyes.

This innovative and audacious collection was developed using the very latest of 3D technology for maximum precision and realism.

The lips come in a rich palette of colours and the eyes are finished with a marvelous selection of eyelashes. These accessories will allow you to easily transform the look of your mannequins to any style of your choice.




MANNEQUINS



heavenly Blue

Paupières fermées, yeux mi-clos ou regard naturel, vous pourrez changer le regard de votre mannequin en quelques secondes.

With a selection of eye expressions, closed, half open or fully open, you can change the attitude of your mannequin within seconds.



La collection est proposée avec un choix
de deux visages dans 14 positions.
The collection has a choice of two faces
and 14 positions.



Perfect Pink



Passion Red

Des rouges à lèvres full gloss ou satinés, les bouches sont à votre disposition dans des dizaines de couleurs et de finitions différentes. With both gloss and satin finish lipstick, the lips are available in dozens of colours and styles.



Une gamme de 120 perruques pour sublimer
le look de votre nouveau maquillage.

A range of 120 wigs awaits you to add the
finishing touch to enhance your makeup choices.



Smokey Grey

Un large choix de couleurs pour le fard à paupières complétées par des cils aux formes et couleurs variées vous permettront d'adapter votre maquillage à tous les styles de vêtements.

A wide selection of eyelid colours matched with eyelashes in different shapes and colours will allow you to adapt the makeup to any style of clothing.





v i s a g e / f a c e # 0 1



v i s a g e / f a c e # 0 2



C A M E L E O N - A l'aide du pinceau mag-
nétique vous pourrez remplacer facilement
les yeux et la bouche de votre mannequin.
A magnetic makeup brush enables you to
replace the eyes and lips of your mannequin.

collection 74. Camel



Une vaste gamme de couleurs vous est proposée aujourd'hui et sera agrémentée au fil des saisons par de nouvelles teintes toujours plus en vogue.

A large range of colours is available with regular additions that reflect the seasonal colours in vogue.

